# 美々津中学校便り

3月発行号

文責:横山 博章(校長)

本年度もいよいよ最後の月となりました。3年生にとっては、卒業式を控え、残りわずかな中学校生活を大切に過ごしているところです。この1年を振り返ってみますと、コロナ感染症に振り回されたところはありましたが、大きな行事を無事、成功のもとに終わらせることができました。これも、各学年の生徒の皆さんが、保護者や地域の方々、美々津中職員の支援を受けながら、精一杯自分磨きのために取り組んでくれたお陰です。地域の方々、保護者の皆様に感謝申し上げるとともに、新年度への展望をもちながらさらに美々津中学校の生徒が伸張できるよう尽力いたします。

さて、PTA新聞最終号の卒業生へ贈る言葉として、下の文章のワンフレーズ(下線部)を書きました。全文の紹介をします。

もし、あなたが負けると考えるならあなたは負ける

もし、あなたがもうダメだと考えるならあなたはダメになる

もし、あなたが勝ちたいと思う心の片隅で無理だと考えるなら あなたは絶対に勝てない もし、あなたが失敗すると考えるなら あなたは失敗する

世の中を見てみる 最後まで成功を願い続けた人だけが 成功しているではないか 全て『人の心』が決めるのだ

もし、あなたが勝ちたいと考えるなら あなたは勝つ 『向上したい』、『自信を持ちたい』とあなたが願うなら あなたはその通りの人になる

さあ、出発だ

強い人だけが勝つとは限らないすばしこい人が勝つとは限らない

『私はできる』 そう考えた人が結局は 勝つのだ

成功哲学:ナポレオン・ヒル著より

勝つ、負けるという言葉が含まれていて、勝つことが全てではないけれども、目標を達成するうえでの自分の心の有り様について書かれています。人間は誰しも心の強さもあれば弱さもあります。いつでも勝つとは限りません。失敗をすることが成功に結びつき、失敗から学ぶこともたくさんあります。ただ、成功体験はよりその人を向上させ、次のステップへと導く経験値となります。勉強でもスポーツでも、「テストの点数が取れる」「試合でよい成績を収める」ことができるのは日々の成功体験の積み重ねによるものです。卒業生ばかりでなく、4月に進級する1、2年生も『私はできる』と考えながら、様々な問題に取り組んで行ってほしいと願います。卒業生の皆さんには、ぜひ『最後まで成功を願い続け』、自分の思い描いた進路の達成を期待しています。

3月16日(木)は第76回卒業式です。来賓の皆様、卒業生保護者の皆様、卒業生の 門出をともに祝いたいと存じます。どうぞよろしくお願いいたします。

## 立志のつどい 2/8(水)



2月8日(水)参観日に合わせて2年生は立志の集いの集を開催を開催を開催を開催を開催を開催を開催を開催を開催を開催を開催を表した。本年度は全て生実行を表している。立志によりました。立志によりました。参いされた。参いされた。参いので作があれたのでででいる。参いのでは、しているとのでは、しているというとなりました。

### I年コサージュづくり <sub>林業を考える時間</sub>









2月17日(金)日向市役所農林水産課、耳川広域 森林組合、ヨロズスタジオ企画の方から、林業に関す る話をしていただきました。森林の話、人工林を育て る話、温暖化を抑える森林の役割、木のある暮らしの 話など、多くのことを学びました。そして、木の加工 で出てきたかんなくずを利用したコサージュづくり に挑戦。ひまわりを模したコサージュを作製しまし た。かんなくずを花びらに見立ててつくるため、木の 特性からか裂けやすく、なかなか手こずっていました が、みんなよい経験をする事ができました。

#### 美々津スタイル学習会 学ぶ姿勢の育成





2月9日(木)期末テスト前に3回目の美々津スタイル 学習会を実施しました。今回はそれぞれが分からないところを3年生や教科担任の先生に質問するという取組でした。「先輩の勉強法を知ることができてよかった」「分からないところをすぐに聞くことができた」「これを生かしてもっと勉強しようと思った」など、学習への意欲の高まりが見られました。

#### 部活動 頑張っています!

- 1/29 卓球部~日向市新春卓球大会 個人戦決勝トーナメント 2 回戦 進出(黒木俐仁さん)
- 2/18 バレー部〜会長杯中学生バレー ボール大会 準優勝
- 2/19 野球部~勾玉カップ交流戦決勝対 広瀬中に5-1で勝利
- 2/19 ソフトテニス部~日向市中学生 新人団体戦大会 優勝